

Las autonomías recibirán en 2017 más dinero que antes de la crisis

Cataluña, Comunidad Valenciana y Baleares se alían para reforzar sus demandas ante Hacienda

J. SÉRVULO GONZÁLEZ / LL. PELLICER
Madrid / Barcelona

Las comunidades autónomas obtendrán algo más de 96.700 millones por las entregas a cuenta del modelo de financiación de 2017 y por los recursos procedentes del cierre definitivo del sistema de 2015, según se desprende de los datos recopilados por el Ministerio de Hacienda. Con esta inyección, el próximo año las autonomías dispondrán de más recursos que en 2008, antes de que estallara la crisis. Aun así, tardarán en recuperar el conjunto de los ingresos de que disponían: en pleno boom inmobiliario recaudaban unos 12.000 millones más por tributos vinculados a la construcción, como el impuesto sobre transmisiones patrimoniales y actos jurídicos documentados.

El reparto de la nueva financiación se va a producir en un nuevo escenario político, en el que el PP ya no está en mayoría. Cataluña, la Comunidad Valenciana y Baleares han conformado un frente común en el último Consejo de Política Fiscal para sacar adelante sus demandas ante Hacienda. PÁGINAS 41 Y 42

ADEMÁS



Gentiloni, ministro de Renzi, asume el encargo de formar Gobierno en Italia P9

La terca costumbre española de pagar en metálico P21

La cerámica de Daniel Zuloaga languidece en un mesón P25

deportes

Masiva asistencia al Atlético-Barça femenino

El escritor francés Bernard-Henri Lévy recorre los barrios de la ciudad iraquí arrasada por el ISIS

El fanatismo resiste en Mosul

BERNARD-HENRI LÉVY

A finales de octubre pasado, el escritor francés Bernard-Henri Lévy recorrió junto a los *peshmerga* varios lugares clave en la ofensiva militar que, con el Ejército de Irak y milicias chiíes, han lanzado para recuperar Mosul. Lévy ha vuelto a esa ciudad, donde con un equipo de televisión ha cruzado los barrios del este, en los que el ISIS ha dejado las calles y las construcciones en

un estado de desolación sobrecogedor. El reportero se vuelve con una intensa sensación de desconcierto por la fuerte resistencia que ofrecen los yihadistas.

La milicia yihadista aguanta los feroces bombardeos de Rusia en Palmira P5

“Esa decena de fanáticos que, otra vez aquí, entre Al Zohour y Qadisiya, consiguen plantar cara a una unidad antiterrorista iraquí... Más al oeste, en Mishraq, ese francotirador oculto en una mezquita que frena cualquier avance por sí solo... Es como si nos estuviésemos resignando a una extraña guerra en la que 4.000 combatientes acorralados mantienen a raya a una coalición tan poderosa”, relata. PÁGINA 4



KHALED DESOUIKI (AFP)

El terrorismo golpea el corazón de los cristianos coptos en El Cairo

Al menos 23 personas murieron ayer por la explosión de una bomba en una iglesia adyacente a la catedral de San Marcos en El Cairo,

sede del patriarca de los ortodoxos coptos. Es el peor ataque de los últimos años contra esta minoría cristiana, el 10% de la población egip-

cia. La bomba detonó a las diez de la mañana, con el templo repleto de fieles y mientras se celebraba la misa dominical. PÁGINA 3



El partido no precisa a cuántos militantes representa cada vocal de su congreso

El algoritmo del PP para su democracia interna

JORDI PÉREZ COLOMÉ, Madrid
Un total de 861.302 personas militan en el PP, muy por encima de la segunda formación (el PSOE, con 189.000). La cifra, que no ha dejado de crecer desde 2011, pese a la crisis y los escándalos, cobra relevancia de cara al congreso de la formación de febrero. De los 3.128 compromisarios que revalidarán en esa cita como presiden-

te a Mariano Rajoy, 2.565 serán elegidos por los militantes, repartidos por cuotas autonómicas según un doble criterio: 75% por número de afiliados en la comunidad y 25% en función del último resultado electoral. Pero el PP no ha hecho público el número de compromisarios por autonomía ni precisa a cuántos afiliados representa cada delegado. PÁGINA 17